

An den Vorsitzenden des
Jugendparlaments der Stadt Haan
Henrik Giebels
per E-Mail

Jugendparlament der Stadt Haan
jugendparlament@stadt-haan.de
www.haan.de/jugendparlament
Koordinator Daniel Oelbracht

Haan, 28. Februar 2024

Antrag auf Benennung einer/eines Beauftragten für Social Media für das Jugendparlament für die Sitzung am 18. März 2024

Sehr geehrter Herr Vorsitzender,

zur Sitzung des Jugendparlaments am 18. März 2024 beantragen wir die Aufnahme des Tagesordnungspunkts „Benennung einer/eines Beauftragten für Social Media für das Jugendparlament“.

Beschlussvorschlag:

Das Jugendparlament bestimmt gemäß der aktuell geltenden Wahlordnung und Satzung einen Beauftragten für Social Media.

Begründung:

Bei den Delegierten des Jugendparlaments besteht der Wunsch nach mehr Aktivität auf den Social-Media-Accounts des Jugendparlaments. Der Vorstand kann wie bisher zu besonderen Anlässen Posts auf Instagram und anderen Plattformen erstellen, kann jedoch zeitlich nicht noch mehr leisten. Die beziehungsweise der zu bestimmende Beauftragte für Social Media soll die Aufgabe übernehmen, bei allen weiteren möglichen Anlässen, Storys und Posts auf Instagram hochzuladen und so den Vorstand zu unterstützen. Das Profil bei Facebook wird weiterhin vom Koordinator des Jugendparlaments betreut.

Emilia Zambon und Melin Atakay

- stellv. Vorsitzende des Jugendparlaments -